



A nos enfants disparus Pour que leur lumière brille toujours



A travers toutes les frontières et les différences, la commémoration qui unit toutes les familles endeuillées est une manière symbolique de montrer l'amour que nous continuons à porter à nos enfants disparus.

Vous êtes en deuil d'un enfant,
*Parents, frères, sœurs,
grands-parents, amis,*
Vous êtes chaleureusement invités

A la **Commémoration**
Dimanche 13 Décembre
A la Chapelle de la MASPA
Neurey les la Demie

(A 10km de Vesoul, direction Villersexel)

à **14 h 30** - accueil 14 heures

à l'issue de laquelle il y aura un temps
d'échanges et un pot de l'amitié.

Que la mort de votre enfant date de plusieurs années, qu'elle soit toute récente, que votre enfant soit mort durant les premiers mois de sa vie, qu'il ait été enlevé par accident ou par maladie ou qu'il ait mis fin à ses jours, ensemble nous pouvons nous retrouver, nous consoler et partager notre deuil.

Des parents* qui ont perdu un enfant et qui vivent toujours avec cette douleur vont à travers le monde, le dimanche 13 décembre, allumer une bougie à 19h sur le rebord de leur fenêtre en mémoire de leur enfant disparu.

A 19 heures, vous êtes invités à faire ce même geste.

* à l'initiative des Compassionate friends USA en 1997, cette commémoration transcende tous les groupes ethniques, culturels, religieux et les frontières politiques.



Contacts :

Assoc. Familles en Deuil d'un Enfant-
Amis compatissants

E-mail : afde.hautesaone@gmail.com

Site : www.familles-deuil-enfant.fr

☎ 03 84 76 07 98